## El álbum fotográfico, Chalco

Norma Yovana Velasco García\*



Vista general de la fachada desde el atrio, Chalco, Estado de México, fotógrafo E. Sánchez. © Fototeca CNCPC - INAH, marzo de 1968

En lo que respecta a la sección Geográfica del acervo de la Fototeca de la CNCPC, podemos encontrar fotografías de todos los estados de la República Mexicana enfocadas en resaltar la importancia de los trabajos de restauración y conservación en museos, iglesias, zonas arqueológicas en su conjunto y comunidades con un pasado histórico valioso, como lo es el caso de la catedral del municipio de Chalco, ubicado en el Estado de México.

El álbum fotográfico Chalco contiene una docena de fotografías referentes a la catedral de Santiago Apóstol, fundada en el siglo XVI por la orden franciscana, localizada en la cabecera municipal de esta pequeña ciudad. El material fotográfico de dicho álbum tomado en 1968, muestra la fachada de la catedral, resaltando así, su magnitud arquitectónica y el significado religioso que hasta la actualidad identifica a la población chalquense.

<sup>\*</sup> Pasante de la Licenciatura en Historia, UAM-I, servicio social, Fototeca-CNCPC.